
Zum Leserbrief von Frau Jerabek vom 26.5.11, der sich gegen die Pläne richtete, die
Ausbildung der Gymnasiallehrer aus den Universitäten in die Pädagogischen Hochschulen
auszulagern.  Inzwischen plant man umgekehrt, die Ausbildung der Grundschullehrer in die
Universitäten zu integrieren

An den Plänen des Kultusministeriums wäre etwas dran, wenn man nicht nur die Ausbildung
der Gymnasiallehrer in Pädagogische Hochschulen auslagert wird, sondern auch die der
Theologen, Juristen und Mediziner in entsprechende Hochschulen. Voraussetzung wäre, dass
dort die Wissenschaft nicht unter den Tisch fällt. Dann könnten sich die Universitäten endlich
auf Grundlagenforschung und –ausbildung konzentrieren. Allerdings müsssten die
Universitäten gewährleisten, dass diese Konzentration nicht in praxisferne
Elfenbeinturmwissenschaft mündet. Dazu ausführlicher unter: http://homepages.uni-
tuebingen.de/gerd.simon/altwisskonz4.pdf
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